



Automne 2025
Bulletin n°20

Dans le soleil ou le brouillard, nous essayons jour après jour de tracer un chemin d'espérance.

Les bonnes nouvelles de l'été

- Iryna a réussi son CAP de cuisine début juillet, belle prouesse pour cette jeune Ukrainienne qui est arrivée à Lyon il y a 3 ans seulement, sans connaître un mot de français !
- L'état de santé du père d'Olga s'est stabilisé et il peut à nouveau mener une vie normale.
- Carnet rose : Une petite Gaïa est née début août au foyer de Griselda et Bruno, ses parents se sont mariés le 25 octobre.
- La famille de Béatrice a pu bénéficier d'un don de la fondation Rosa reçus par l'AMICR - qui avait proposé cette famille - cela va les soulager financièrement pour quelque temps.

... et les autres

- Kristell n'a pas pu valider sa 3ème année de licence, épuisée par un travail alimentaire où elle se sentait harcelée et dont elle a démissionné.
- Après avoir reçu fin mars une attestation provisoire de séjour, Ejona a finalement essuyé en juin un refus de la préfecture. Son avocat est en train de faire un 2ème recours au tribunal, en incluant son mari Fation.
- La préfecture n'a pas répondu à la demande de rendez-vous déposée par Mamoudou, dont l'avocate a également proposé un recours au tribunal.
- Le dossier que Ramiz a déposé en janvier 2025 par l'intermédiaire de l'Aclaaam (l'association diocésaine qui nous soutient) est en cours d'instruction...

L'été est une période particulièrement difficile pour les migrants OQTF, car les employeurs de celles et ceux qui font des ménages partent en vacances, les personnes âgées dont ils s'occupent sont souvent placées dans des Ehpad, le temps que les proches aidants puissent eux aussi prendre quelques vacances, ils se retrouvent donc avec très peu de ressources. L'AMICR fait ce qu'elle peut pour en aider certains, les référents aussi. Par ailleurs, il est certain que la conjoncture et les incertitudes politiques ont des répercussions sur le marché de l'emploi, et que les personnes les plus précaires en sont les premières victimes.

Face à toutes ces difficultés qui pourraient nous décourager, ce sont souvent les personnes accueillies elles-mêmes qui nous remotivent, car l'espérance ne les quitte pas et leur persévérance force notre admiration. Ils n'ont qu'un souhait : vivre dignement de leur travail.

Et depuis la rentrée



L'an dernier nous avons accueilli Judith qui avait laissé ses 4 enfants en Côte d'Ivoire. Elle a fait venir ses 2 filles fin septembre et nous en a informés une fois qu'elles étaient arrivées... mettant ses colocataires ainsi que l'association dans une situation très compliquée, car elle ne dispose que d'une chambre dans l'appartement qu'elle partage avec Iryna et Daryna. Elle va donc devoir quitter les lieux et nous n'avons pour l'instant pas de solution à lui proposer, tous les logements dont nous disposons étant occupés...

- L'AMICR a, comme chaque année, été présente au forum des associations, et va toucher une subvention de la métropole que le maire nous avait encouragés à demander lors de la dernière Assemblée Générale.
- De plus, l'association a entamé avec l'aide de l'Aclaaam un travail de réflexion, afin de préparer l'avenir dans un contexte défavorable. Nous vous en reparlerons à la prochaine A.G., en mars 2026.

Agenda



Le Marché de Noël de l'AMICR aura lieu les **29 et 30 novembre** prochains (samedi après-midi et dimanche toute la journée) au 35 rue Jacquard, et nous serons comme toujours heureux de vous y accueillir !



L'AMICR participera comme l'an dernier au marché solidaire de la Croix-Rousse organisé par la mairie du 4ème arrondissement le **samedi 13 décembre**, sur la place de la Croix-Rousse.

L'AMICR remercie chaleureusement ses donateurs et ses bénévoles, et en recherche toujours de nouveaux !

AMICR (Accueil Migrants Croix Rousse)

Adresse : 35 rue Jacquard 69004 Lyon

Téléphone : 04 78 29 87 30

Adresse mail : accueilmigrant@paroissecroixrousse.fr

Site internet : www.amicr.fr